



Consist – IT that works.

Profil

Die Consist Software Solutions GmbH ist Spezialist für IT-Services und Software. Seine Kunden unterstützt der IT-Dienstleister im gesamten Software-Lifecycle, von Entwicklungsprojekten über die Wartung in der Betriebsphase, bis hin zu ergänzenden Big Data- und Security-Produkten. Mit mehr als 200 Mitarbeitern an den Standorten Kiel, Berlin und Frankfurt setzt Consist bundesweit qualitative Maßstäbe in den Bereichen Data Analytics, IT-Security und Managed Services. Gegründet 1994 am Stammsitz Kiel führt das Unternehmen seinen Wachstumskurs nachhaltig fort, der Consist zu einem der erfahrensten IT-Dienstleister macht, dank ausgewiesener Mainframe-Kompetenz und hochqualifizierter Spezialisten für innovative Technologien. Ausgezeichnet mit dem großen Preis des Mittelstandes erhielt Consist in 2016 erneut den Premier-Sonderpreis.

Portfolio

- **Projekte** als Komplettlösung oder für Teilaufgaben bei
 - Neuentwicklungen, Business Analytics / Big Data, Integration, Modernisierung und Consulting
- **Managed Services** mit individuellem Service-Level bis zu 24*7 für
 - Anwendungsbetreuung und -wartung (Bug-Fixing, Modifikationen) sowie
 - Systembetreuung und -betrieb (Routinebetreuung, Release-Management, Störungscoordination)
- **Produkte** für innovative Lösungen in den Bereichen
 - Business Analytics / Big Data und Security sowie
 - IT-Management



Daten und Fakten

- **Gründung:** 1983 Profitcenter der Krupp MaK, 1994 Ausgründung als MaK DATA SYSTEM Kiel GmbH
- **Geschäftsführer:** Martin Lochte-Holtgreven, Jörg Hansen, Daniel Ries
- **Umsatz:** 27,1 Mio. € (2017, konsolidiert inkl. Consist ITU)
- **Mitarbeiter:** 200 Mitarbeiter (31.12.2017)
- **Standorte:** Kiel, Berlin, Frankfurt (Main), Braunschweig
- **Beteiligungen:** Consist ITU Environmental Software GmbH, Hamburg, TeamWork GmbH, Kiel



Consist – IT that works.

Profile

Consist Software Solutions GmbH is a specialist in IT services and software. The IT service provider supports its customers throughout the entire software lifecycle, from development projects to maintenance in the operating phase, to supplementary big data and security products. With more than 200 employees at the sites in Kiel, Berlin and Frankfurt, Consist is setting the benchmark for data analytics, IT security and managed services. Founded in 1994 at the Kiel headquarters, the company continues its growth path, which already makes Consist one of the leading IT service providers, thanks to proven mainframe competence and highly qualified specialists for innovative technologies. Awarded with the „Großer Preis des Mittelstandes“ Consist again received the plaque of honor in 2016.

Product Range

- **Projects** as a complete solution or for subtasks, for
 - new developments, Business Analytics / Big Data, integration, modernization and consulting
- **Managed Services** with individual service levels up to 24/7 for
 - application management and maintenance (bug fixing, modifications) as well as
 - system monitoring and operation (routine supervision, release management, error coordination)
- **Products** for innovative solutions in the following sectors
 - Business Analytics / Big Data and Security, as well as
 - IT-Management



Facts and Figures

- **Year of founding:** 1983 profit center of Krupp MaK
1994 spin-off under the name MaK DATA SYSTEM Kiel GmbH
- **Managing Directors:** Martin Lochte-Holtgreven, Jörg Hansen, Daniel Ries
- **Sales:** 27.1 Mio. € (consolidated including ITU 2017)
- **Employees:** 200 employees (12/31/2017)
- **Locations:** Kiel, Berlin, Frankfurt (Main), Braunschweig
- **Subsidiaries:** Consist ITU Environmental Software GmbH, Hamburg, TeamWork GmbH, Kiel